

LAPORAN KEGIATAN

No.	Dasar	:	SK Dekan No: 19/ UN16.12.D/III/KPT/2020
1.	Nama Kegiatan yang diikuti/ Maksud	:	Laporan Kegiatan Tim Etik Kesehatan Masyarakat 2020 Periode Juni sd Desember 2020
2	Lama Kegiatan	:	1 Periode
3	Nama	:	Ketua : Dra. Sri Siswati, Apt, SH, M.Kes Wakil Ktua, Sektearis sesuai dengan SK
4	NIP	:	196403081992032011
5	Hasil	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melaksanakan Persiapan aturan atau ketentuan dalam Komisi Etika Penelitian FKM Unand . <ol style="list-style-type: none"> a. Tupoksi panitia, Komisi Etik Penelitian Kesehatan FKM Unand berada dibawah Wakil Dekan I b. Komisi Etik melaksanakan sosialisasi tata laksana kegiatan Komisi Etik Penelitian Kesehatan FKM Unand dengan Prof. Dr. dr. Eryati Darwin dalam persiapan kegiatan yang akan dilaksanakan. c. Memberikan materi panduan Etika Penelitian Kesehatan untuk dipelajari sebagai acuan. d. Merencanakan pembukaan web khusus, sehingga keberadaa dari Komisi Etik Penelitian Kesehatan FKM Unand diketahui dan disosialisasikan. e. Merencanakan peningkatan kompetensi anggota Komisi Etik Penelitan FKM Unand. f. Merencanakan alokasi dan tindak lanjut sekretariat Komisi Etik Penelitian FKM Unand. g. Peningkatan Kompetensi Anggota Etik Penelitian Kesehatan FKM Unand untuk tingkat advance melalui pembiayaan FKM melalui Wadec I. h. Narasumber peningkatan tingkat advance dapat dicari dari beberapa sumber yang mengadakannya. 2. Kerjasama dengan dosen dalam mempersiapkan /workshop tentang “Hak dan Kewajiban Pasien dalam PelayananKesehatan Serta Aspek Hukum Pelanggaran dan Etika Penelitian” sebagai bagian dari kegiatan pengabdian dari dosen yang bersangkutan. <ol style="list-style-type: none"> a. Narasumber adalah Dr. Triono Soendoro, M.Sc.Ph.D. b. Pelaksanaan kegiatan pada bulan Juli 2020 secara daring. c. Kegiatan akan diikuti oleh pimpinan Fakultas Kesehatan Masyarakat dan semua anggota tim etik dan mahasiswa. Kegiatan ini merupakan workshop pertama dan sosialisasi tentang pedoman dan standar etik dari Komisi Etik Penelitian Kesehatan Tingkat Nasional.

		<p>3. Disarankan dari hasil workshop Etika Penelitian dan pencerahan tata laksana kegiatan Komisi Etik Penelitian milik FKM Unand siap untuk memfasilitasi etika penelitian yang dibutuhkan mahasiswa FKM Unand, Dosen FKM yang membutuhkan kaji etik yang berkaitan dengan publikasi artikel.</p> <p>4. Mensosialisasikan keberadaan Komisi Etik Penelitian FKM Unand kepada mahasiswa dan dosen yang membutuhkan.</p> <p>5. Menambahkan materi etika penelitaian pada mata kuliah Etika dan Hukum Kesehatan untuk mengenalkan kepada mahasiswa. Etika penelitian di satu sisi merupakan perlindungan terhadap subjek penelitian, pelaksana pelatihan, bersifat confidensial dan bahkan bisa berpindah dari ranah etik kepada ranah hukum.</p> <p>6. Mendaftarkan Komisi Etika Penelitian kepada Komisi Etik Penelitian Kesehatan Nasional</p>
<p>Demikian laporan kegiatan ini saya sampaikan, Terimakasih atas kesempatan yang telah diberikan</p>		



Mengetahui
Wakil Dekan I

Ade Suzana EP, SKM., M.Comm Health Sc, Ph.D
NIP.198106052006042001

Padang, Desember 2020
Yang membuat Laporan kegiatan
Ketua

Dra Sri Siswati, Apt, SH, M.Kes
NIP. 196403081992032011

